



Der Vater im Himmel sagte Adam und Eva, dass sie Eden verlassen müssen, wenn sie von einem bestimmten Baum im Garten essen. Der Satan versuchte Eva dazu zu bringen, von der Frucht zu essen, und sie aß davon. Auch Adam tat das.

Ihre Entscheidung, den Garten von Eden zu verlassen, gehörte zum Plan des himmlischen Vaters. Nachdem sie Eden verlassen hatten, lernten Adam und Eva, wie man betet, umkehrt und Glauben an Jesus ausübt. Sie wurden Eltern und brachten ihren Kindern das Evangelium nahe. Das Leben außerhalb von Eden war schwieriger, aber sie lernten viel Wichtiges und Neues. Sie waren glücklich.

